

“ Je ruminai longtemps une réponse. Enfin j'en trouvai une dont je fus satisfait : “ Oui, me dis-je, c'est cela. “ A quiconque voudra savoir pourquoi cette lumière “ brille en plein jour, je répondrai : “ C'est pour apprendre à ceux qui me font l'honneur d'entrer chez moi “ lorsque l'affaire qui les a conduits ici est terminée, qu'il “ n'y a plus qu'à parler de Dieu ou à se retirer.”

“ Ce jour-là et le lendemain s'écoulèrent sans que l'on me posât la question prévue. Les uns ne prêtèrent aucune attention à cette veillesse ; les autres comprirent et approuvèrent.

“ Mais le Vendredi-Saint, un commis-voyageur, ayant forcé ma porte pour me proposer des vins de Bordeaux, me donna enfin l'occasion de lui adresser ma réplique ; et il parut tellement surpris qu'il me sembla ne pas en saisir le sens, et que je dus lui répéter deux fois les mêmes paroles. Je partis de là pour lui donner quelques avis chrétiens. En aura-t-il profité ? Je n'en sais rien. Je l'ai parfois espéré.

“ Vingt-quatre heures après, dans la matinée du Samedi-Saint, je reçus la visite d'une pieuse dame que je connaissais, et qui avait en ce moment une très grave maladie d'yeux. Je lui montrai ma Sainte-Face, et nous récitâmes ensemble une prière devant cette image sacrée.

“ En nous relevant, il me vint (je ne sais comment) l'inspiration de dire : “ O mon amie, frottez-vous donc un peu les yeux avec une goutte de cette huile, qui brûle là “ pour honorer le divin visage : peut-être cela vous fera-t-il du bien.”

“ Elle trempa les doigts dans l'huile, se frotta les yeux, et guérit subitement.

“ Depuis ce jour les guérisons et les miracles n'ont point discontinué, et je suis l'heureux témoin de ces intéressantes merveilles. Cette huile envoyée au loin, en France et dans des pays étrangers, a guéri aussi de nombreux malades.

“ Ah ! Monsieur, s'écria M. Dupont, que Dieu est grand ! que Dieu est bon !”

---

Nous devons haïr notre cœur avec ses vices et ses péchés, parce que avec sa vie charnelle, il veut nous ravir l'amour de Notre-Seigneur et la vie éternelle, et nous précipiter dans l'enfer pour toute l'éternité.—*S. François.*—*1ère Règle des FF. Min.* xxii.